



**TANZENDE BALINESIN
WERKSTÄTTE HAGENAUER
UM 1935**

€5.900,00

Seltene Figur einer Tanzenden Balinesin,
Werkstätte Hagenauer Wien, um 1935, Edelholz
und Messing, markiert

Die Brüder Karl und Franz Hagenauer bedienten mit ihren kunstvollen Objekten auch Sehnsüchte, die für viele Europäer unerfüllbar waren. Diese sehr seltene Statuette einer tanzenden Balinesin verkörpert diesen Traum nach Exotik perfekt. Traditionell in einer bodenlangen, gewickelten Robe gekleidet, vollführt die Frau einen (vielleicht religiösen) Tanz. Ihre sorgfältig frisierte Haartracht mit aufwendigem Kopfputz unterstreicht den festlichen Charakter. Ein besonders schönes Detail in dieser Komposition stellt die elegante Schleppe des Gewandes dar.

Die Figurine ist in einer Kombination aus geschnitztem Holz und gegossenem Metall ausgeführt. Typisch für Hagenauer sind auch hier die stark stilisierten Züge und handwerklich exzellent ausgeführten Details.











